



# Maseca modernizará planta en Altamira; por esta razón la desmantelan

## Sector privado

Comparte esta noticia

La empresa planea edificar una nueva instalación con avances tecnológicos. Ofrecerá empleos a obreros de la zona sur



Maseca realizará en su planta de Altamira cambios a su almacén.

### LAS MÁS VISTAS



En CdMx, encuentran sin vida a Michell, actriz y modelo reportada como desaparecida

2



Operación Puente Londres, el plan ante la muerte de la reina Isabel II

VÍCTOR HUGO DURÁN Y SANDRA SOSA  
Altamira / 22.02.2022 19:24:08

**Grupo Maseca** modernizará su **almacén** de granos instalado en su planta en **Altamira**, por lo cual demolerá su instalación de más de 50 años de operaciones. Las labores oficiales se pusieron en marcha hace un par de semanas e involucrará a **obreros** del ramo petroquímico en las labores por los siguientes meses.

El espacio sobre la Avenida de la Industria, en el acceso principal al ejido Francisco I. Madero y Las Haciendas, encargada de fabricar el producto a través de harina, generará actividad en el ramo de la construcción, pues de



4



Esta fecha inicia la temporada de lluvias

5



Los mue por los abra y no bala

proyecto y ofrecerá empleos en la región. Estas labores empezaron hace dos semanas", expuso el dirigente del gremio.

Dichas labores de demolición de la estructura han generado expectativa entre los automovilistas que diariamente y que por años han utilizado esta vía de comunicación, hacia sus fuentes de trabajo y domicilios particulares.

## Así es su proceso

Esta planta se encarga de procesar el **maíz** a través de molinos. Los granos pasan por enormes molinos quienes la transforman en masa y después se pulveriza para terminar en harina, empaquetada en sacos de 20 kilos como también en paquetes de 10 kilos.

Los productos surten a las tortillerías de todo **Tamaulipas**, además del **norte de Veracruz**, la **Huasteca Potosina** y regiones aledañas, como también a supermercados y tiendas de conveniencia. Aunado a esto, hace más de 15 años amplió realizó su primera ampliación al contar con una estructura para los granos de maíz más grande.

Será una de las primeras obras en materia de inversiones a aplicarse en el municipio durante los siguientes meses y por el sector privado.

"Se retiró todo el asbesto de un silo, los trabajos contemplan tumbarlo y cimentar para posteriormente construir 2 silos cuando la empresa lo requiera, de momento se avanza en la demolición, el nuevo proyecto no tiene fecha exacta", detalló Julio Alfaro.

Este proyecto de desmantelar la bodega genera 25 nuevos empleos durante los siguientes 60 días.

**Te recomendamos:** Tamaulipas atrajo de España 1.6 mdd por inversión extranjera en los últimos 10 años



